



+++ Jugendfeuerwehr machte Rettungslehrgang beim DLRG. Bewährt hat sich die Zusammenarbeit der Jugendfeuerwehr Cronenberg und

der DLRG. Alle zwei Jahre nehmen Mitglieder der JFC an Lehrgängen im Rettungsschwimmen teil. So konnte Falko Armelang (DLRG) unlängst wieder Abzeichnen für bestandene Prüfungen überreichen. Dennis Arenz, Marius Brede, Christian Homm, Julian Homm, Lucas-Philip Müller und Dennis Schmalenberg erhielten das Rettungsschwimmerabzeichen in Silber, Dominik Elter, Jennifer Gehrenbeck, Kevin Glebe, Marvin Hienze, Lukas Kittler, Robin-Jochen Rentrop und Tristan Wittstock nahmen das Rettungsschwimmerabzeichen in Bronze entgegen. Maurice Marijnissen und Marius Müller erwarben den Juniorretter.

Die Jugendwarte nahmen auch an den Lehrgängen teil und erhielte alle das Rettungsschwimmerabzeichen in Silber. Infos zur JFC unter jugend@feuerwehr-cronenberg.de. +++

FREIWILLIGE  FEUERWEHR

CRONENBERG

am Gerätehaus Kemmannstraße 45

Live-Musik

Samstag, 2. Juni 2007

14.00 Uhr:

Feuerwehr zum Anfassen

- Vorführung der Höhenrettung der Feuerwehr Wuppertal
- Übung der Jugendfeuerwehr
- Hüpfburg
- Verlosung
- Kaffee und Kuchen
- Löschwand für die „Kleinen“
Löschstand für die „Großen“

20.00 Uhr: Let's Rock mit:

„Blue Fellows“

+++ „Feierwehrrübung“ am Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg. Zu seinem traditionellen Feuerwehrfest auf dem Gelände der Feuerwache an der Kemmannstraße lädt der Förderverein der FF Cronenberg am Samstag, dem 2. Juni, herzlich ein. Ab 14 Uhr präsentiert sich die Wehr als Feuerwehr zum Anfassen und bietet eine Vorführung der Gruppe Höhenrettung der Feuerwehr Wuppertal, Übungen der Jugendfeuerwehr und eine Fahrzeugausstellung. Hüpfburg, Verlosung, Kaffee und Kuchen, Löschwand und „Löschstand“ für die Großen sind weitere Festangebote. Um 20 Uhr wird mit der Gruppe „The Blue Fellows“ schließlich noch zünftig gerockt. +++